

EN AVANT MAUREPAS

Maurepas, une politique de destruction

Depuis que M GARESTIER est élu et depuis notre arrivée au conseil municipal, nous découvrons la réalité de son orientation politique, de sa gestion.

Nous avons déjà dit que sa gestion est une calamité cachée sur le plan financier par des ventes de terrains hasardeuses.

Aucune politique environnementale. Au contraire : alors que les feuilles d'impôts assomment les propriétaires maurepasiens, la municipalité fait abattre quantité d'arbres sains. Et bien entendu sans aucune explication au conseil municipal, sans aucun débat sans aucune présentation. On abat, on abat, on supprime, voilà le credo de cette équipe. C'est une véritable politique de terre brûlée. La com et les photos dans le magazine avant tout et pour le reste, on détruit.

Il en est de même des services municipaux : on licencie, on supprime. Nous sommes abasourdis par la facilité aujourd'hui pour une municipalité d'envoyer des salariés communaux au chômage. Dans les entreprises, on ne peut en faire autant. Mais ici, ça passe !

On ferme la cantine scolaire au profit du privé pour des millions.

Le conseil municipal continue d'être encombré de règlements mais pas d'échange sur des projets d'avenir. On découvre dans la presse ce qui a été décidé en secret entre potes.

Voilà la conception de la démocratie locale aujourd'hui à Maurepas. Autant parler de décadence ! Le béton plutôt que les arbres. Les photos plutôt que les services à la population. Et les rats continuent de pulluler.

Avec nous autre chose pour une vie meilleure.

www.en-avant-maurepas.fr